



Inició el preuniversitario IFT 2018-1

13 de marzo de 2018



Al preuniversitario se inscribieron 25 jóvenes que aspiran ingresar a la Universidad de Antioquia el próximo 16 de abril de 2018.

Las sesiones se realizan en la Institución Educativa Fe y Alegría Luis Amigó con el apoyo de la Corporación Entrefuturo.

El pasado 3 de marzo, empezó el preuniversitario IFT 2018-1 que responde a la concepción de la educación desde un ámbito político, es decir, “la educación para la transformación de la realidad evidenciando a una población juvenil que no cuenta con la preparación a la universidad como posibilidad para su proceso formativo, y que en definitiva, genera cambios significativos y movilización social”, afirma Alexander Silva de la Corporación IFT.

El proceso, que se realiza desde el segundo semestre del año pasado, tuvo un cambio en su metodología puesto que se cuenta con menos tiempo. En el primer preuniversitario



que realizamos, trabajábamos por temáticas y ahora trabajamos sobre dudas en la aplicación de unos simulacros. Estamos contentos porque tuvimos un alto porcentaje de chicos y chicas que pasaron el año pasado, además que las personas que llegaron nuevas fueron recomendadas, por vos a vos y habla muy bien de nuestro trabajo”, comenta Diana Milena Flórez, docente del preuniversitario.

Dentro de las proyecciones para el próximo semestre, está expandir el proceso a los pueblos con la articulación de las alcaldías, trabajar en el corregimiento de San Cristóbal con las instituciones educativas, además de ser un programa de sostenibilidad para la corporación.

Percepciones de los participantes del Preuniversitario



Julián Patiño Giraldo

Se presentará a economía de primera opción y Sociología como segunda opción

El año pasado se presentó una vez a Ingeniería de Sistemas a la Universidad de Antioquia. Asistió al preuniversitario IFT 2017-2 y le ha gustado del proceso que los profesores están pendientes de las dudas que tienen los estudiantes.



María Andrea Vergara Silva

Aspirante a Odontología. “Algo que me impactó mucho fue que en la primera clase nos hicieron el simulacro para saber cómo estábamos en relación con el examen.



María Camila Valderrama

Aspirante a Filología Hispánica y Letras. El año pasado se presentó a Licenciatura en Ciencias Sociales.

El preuniversitario "me ha servido mucho porque en razonamiento tengo muchas falencias. Siento que me resuelve muchas dudas y aunque no pase, quedan los aprendizajes, aquellas cosas que a una se le olvidan de lo que vio en el colegio".



Germán David Díaz Neira

Aspirante a Ingeniería Ambiental. El preuniversitario le ha parecido "una buena oportunidad para lograr que, los y las aspirantes que quizás no tienen un nivel económico para un Pre convencional, puedan pasar a una universidad pública de esta manera".